

はまかせだより

壁画作品

風船脱出ゲーム



うちわの風で風船上げてます♪

6月号



菖蒲園にたたずむ

令和6年6月10日発行
社会福祉法人 円勝会
シルバーコースト甲子園
デイサービス 広報紙

帽子姿や日傘をさす人が増え、夏の装いもみえる季節となりました。6月に入っても朝晩は暑さが落ち着き、平年より梅雨入りが遅れる予想です。先月は、端午の節句週に健康祈願、厄除けの菖草といわれる菖蒲を大浴場に浮かべて、身体を温めていただきました。バラが咲き始めた頃には瓦林公園へ外出しました。道中の車内では「バラが咲いた♪」の歌を利用者様とにぎやかに合唱しました。「昔、自転車でいった公園で懐かしい」「燃えるような赤いバラが素晴らしい」と会話され、園内散策、美しく咲き誇るバラ前で写真撮影を楽しみました。5月13日からの1週間は女性利用者様へのおもてなしイベント「母の日ウィーク」を催しました。名曲演奏にコーラス、笑いと驚きの南京玉すだれ演技、華麗なフラダンスのイベントで大いに盛り上がりました。さて、今月は主役交代!男性利用者様に感謝の気持ちをこめて「父の日ウィーク」を催します。ボランティア様のイベントに紫陽花外出を予定しております。梅雨入りにも負けず、6月もシルバーコーストで晴れやかに笑って楽しみましょう。皆様のお越しをお待ちしております。



今年も美しいバラを見に行きました。





南京玉すだれ一座



サクソ演奏



フラ・ハラウ・ハウオリ



皿回し体験



5月13～18日実施

楽しいイベント

母の日 ウィーク

笑顔あふれる記念撮影



コーラスさくら



オカリナ演奏・コクリコ



フォークソング3号室

五月人形と撮影

男性利用者様の
撮影会(*^^*)

凛々しく、笑顔でハイ・ポーズ!



『紫陽花』

臨床美術

紫陽花の花の大きなかたまり感から受ける印象を表現します。スタンピング等によるタッチの面白さを楽しみます。



トライやるウィーク

西宮市内4校の中学生が職業体験にて、利用者様と交流を深めました。



【社会福祉法人 円勝会】の活動をインスタグラムで紹介しています!ぜひご覧ください(*^^*)

『円勝会スマイル』 enshoukai_photoclub



『はまかぜだより』や『ホームページ』では、ご利用者様の写真を掲載しております。諸事情により写真の掲載を控えたい方は恐れ入りますが、職員まで一言お伝え下さい。どうぞよろしくお願い致します。

